



Des arbres de vie pour fêter la naissance de 43 petits séméacais

Parce qu'ils contribuent à la qualité de l'air que nous respirons, qu'ils sont une ressource alimentaire et procurent abri et ombre, parce qu'ils contribuent à la stabilité des sols et stockent le carbone... les arbres sont essentiels à la vie humaine et animale.

En cet hiver 2021, quarante-trois arbres fruitiers ont été plantés sur l'espace communal. « *Nous avons souhaité, très symboliquement, contribuer à la préservation de l'environnement et du cadre de vie des Séméacais, en plantant autant d'arbres fruitiers que de petits Séméacais nés entre le 1er septembre 2020 et le 31 août 2021* » explique Philippe BAUBAY, maire de Séméac.

En partenariat avec la Communauté d'agglomération Tarbes-Lourdes-Pyrénées, ce sont ainsi des cerisiers, figuiers, pruniers, poiriers, cognassiers sauvages et greffés, sélectionnés par la Maison de la Nature et de l'environnement des Hautes-Pyrénées, qui prennent aujourd'hui racine à Séméac.

« *Il faut de la patience comme la nature l'exige, les laisser s'épanouir, mais au fil des ans, ces arbres permettront aux habitants, par les rues et les espaces verts, de profiter des bienfaits de ces arbres de vie* » conclut Philippe BAUBAY.

Contact presse :

Caroline BAPT – 1^{ère} adjointe en charge du Développement durable

Tél. : 06 10 90 26 90

caroline.bapt@semeac.fr